

SUMMARY

FAKTOR INTERNAL DAN EKSTERNAL YANG BERHUBUNGAN DENGAN INFEKSI LUKA OPERASI DI RUMAH SAKIT HERMINA DAAN MOGOT JAKARTA BARAT TAHUN 2014

Created by DIAS MINOVANTI

Subject : HYGIENE, SANITASI, INFEKSI, OPERASI
Subject Alt : HYGIENE, SANITATION, INFECTION, OPERATION
Keyword : infeksi luka operasi; kepatuhan cuci tangan; pembersihan ruang kamar operasi; kesterilan alat; status gizi; dan riwayat penyakit lain

Description :

Latar Belakang : Infeksi luka operasi atau organ / ruang yang terjadi dalam 30 hari paska operasi atau dalam kurun 1 tahun apabila terdapat implant. Angka kejadian infeksi luka operasi di RS Hermina Daan Mogot dari bulan Januari sampai dengan bulan Juni tahun 2014 mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya yaitu sebesar 0,1%. Tujuan : Mengetahui faktor internal dan eksternal yang berhubungan dengan infeksi luka operasi RS Hermina Daan Mogot Jakarta Barat. Metode penelitian : cross sectional dengan jumlah sampel sebanyak 360 sampel dengan menggunakan teknik total sampel. Uji statistik yang dipakai pada penelitian ini adalah uji Chi Square dengan jenis uji independensi untuk mengetahui ada atau tidaknya hubungan antara faktor internal dan faktor eksternal yang berhubungan dengan infeksi luka operasi. Karakteristik responden pada penelitian ini antara lain wanita, usia 20-50 tahun yang mengalami infeksi luka operasi pada bulan Januari sampai bulan Juni 2014. Hasil Penelitian : Hasil analisa univariat, didapatkan bahwa mayoritas infeksi luka operasi yang terjadidi RS Hermina Daan Mogot disebabkan oleh berbagai faktor, antara lain petugas kesehatan (perawat), lingkungan kamar operasi dan peralatan medis, kondisi umum/status gizi, serta adanya penyakit lain. Hasil uji statistic menunjukkan hubungan yang bermakna antara infeksi luka operasi dengan kepatuhan cucitangan, pembersihan ruangan kamar operasi, pemantauan kesterilan alat di ruang operasi, status gizi pasien, dan adanya riwayat penyakit lain ($p < 0,05$). Kesimpulan : Upaya untuk menurunkan infeksi luka operasi adalah dengan melakukan peningkatan kepatuhan dan ketrampilan petugas kesehatan (perawat), status gizi pasien, kebersihan lingkungan kamar operasi, pemantauan sterilisasi peralatan medis, dan menurunkan kejadian penyakit lain.

Date Create : 22/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200831105
Collection : 200831105
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor